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DSM2 technischer Fortschritt im Sinne von dem was du schreibst was der Karte fehlt:

UEFI nativ ohne CSM

Ich gebe dir vollkommen recht dass es eine Frechheit ist so eine teure Karte mit CSM laufen zu
lassen. Bin da voll bei dir.

Back to Topic:

Die Karten sind anscheinend noch nicht vollkommen ausgereift. Es wird abzusehen sein ob es
überhaupt eine weitere Revision geben wird die was anders macht als die bisherige.

Wenn die im Hackintosh läuft dann wäre sie soweit im OS wohl eine gute Karte für
Leistungsfähige Builds, ABER bei dem preis aktuell wirklich übel.

Da bekommt man ja 2 sehr gute Custom Vega64 für...

Danke an DSM2 für deine Arbeit und Investition um hier vorab allen einen Bericht und
Sicherheit vor dem Kauf zu geben.

Das ist schon mal nicht selbstverständlich und vor allem Pionierarbeit. Daumen hoch!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41468-radeon-vii-im-hackintosh/?postID=486651#post486651

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41468-radeon-vii-im-hackintosh/?postID=486651#post486651

